

¡Inauguramos un nuevo Blog!

Hemos creado el blog de educación física. En el iremos poniendo las novedades referentes a nuestro área: juegos, fotos de clase, experiencias, resultados de las ligas internas...

Con esta iniciativa queremos dar a conocer la importancia que merece el área de Educación física y que deje de estar relegada a un "segundo plano" respecto al resto de asignaturas.

Puedes visitar el blog en <http://educacionfisicamn.blogspot.com/> o haciendo click en el enlace de nuestra web (abajo a la izquierda de la pantalla).



¡Deseamos que les guste!